

[Français]

L'AGRICULTURE**L'ANNONCE POSSIBLE D'UNE AUGMENTATION DES
SUBVENTIONS À LA PRODUCTION LAITIÈRE**

M. Adrien Lambert (Bellechasse): Monsieur le président, étant donné l'absence du ministre de l'Agriculture, je poserai ma question à son suppléant.

En décembre dernier je demandais au ministre de l'Agriculture si, étant donné la diminution inquiétante de la production laitière qui oblige notre pays à recourir aux importations, il proposera une augmentation de la subvention en vue d'augmenter les prix payés aux producteurs. Le ministre avait alors répondu qu'il avait des consultations avec le Comité consultatif national. Peut-on maintenant dire à la Chambre si ces consultations ont donné des résultats, et si une hausse de la subvention sera annoncée sous peu?

L'hon. André Ouellet (ministre des Postes): Monsieur l'Orateur, je prends avis de la question, et je suis convaincu que dès son retour l'honorable ministre répondra au député.

* * *

[Traduction]

LES POSTES**L'INTERCEPTION DU COURRIER D'UN CITOYEN CANADIEN**

M. Allan Lawrence (Northumberland-Durham): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse également au ministre des Postes. Il s'agit du cas d'un de mes commettants sur lequel j'ai attiré son attention à la fin de novembre. Peut-il me dire ce qui autorise des employés des Postes à intercepter le courrier adressé à un citoyen de ce pays et à le remettre au ministère de la Défense nationale et à la Gendarmerie royale?

[Français]

L'hon. André Ouellet (ministre des Postes): Monsieur l'Orateur, je me souviens du fait que l'honorable député a porté un cas particulier à mon attention. Je voudrais vérifier de nouveau mes dossiers avant de donner une réponse à la Chambre.

[Traduction]

M. Lawrence: Lorsque le ministre se renseignera, pourrait-il également chercher à savoir pourquoi ce courrier n'a toujours pas été remis à mon commettant?

* * *

L'IMMIGRATION**LE TRANSPORT DES RÉFUGIÉS CHILIENS PAR UN AVION DU
GOUVERNEMENT—L'EXAMEN DES DOSSIERS—LA QUESTION
DU STATUT**

M. A. D. Hales (Wellington): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la Main-d'œuvre et de

Questions orales

l'Immigration. Un avion du gouvernement a-t-il déjà été envoyé ou sera-t-il envoyé prochainement au Chili pour ramener au Canada des réfugiés chiliens? Dans l'affirmative, combien de personnes cet avion transportera-t-il, leur dossier a-t-il été soigneusement examiné et recevront-elles le statut d'immigrant reçu à leur arrivée?

L'hon. Robert K. Andras (ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, un appareil du gouvernement se rendra au Chili le 12 janvier. Il doit en ramener environ 140 personnes dont les dossiers ont été étudiés, qui ont été interviewées et qui satisfont aux exigences que j'ai annoncées ici en décembre, je crois. Je pense que cela répond à la question.

M. Hales: Monsieur l'Orateur, j'ai une brève question supplémentaire que j'adresse au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Les 50 et quelques personnes qui avaient trouvé refuge à l'ambassade du Canada seront-elles parmi les 140 émigrants au Canada?

L'hon. Mitchell Sharp (secrétaire d'État aux Affaires extérieures): Oui, monsieur l'Orateur. Le cas de toutes ces personnes a fait l'objet d'entretiens avec le gouvernement chilien et, sur le groupe réfugié à l'ambassade, 38 personnes viendront au Canada.

M. l'Orateur: La présidence va donner la parole au député de Greenwood pour une question supplémentaire, mais je rappelle à la Chambre que le temps va nous manquer; j'espère que nous parviendrons à limiter le nombre de questions supplémentaires d'ici la fin de la période des questions.

M. Andrew Brewin (Greenwood): Monsieur l'Orateur, ma question supplémentaire s'adresse au ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration. Au sujet du problème de l'admission de réfugiés et d'autres personnes en provenance du Chili, le ministre pourrait-il nous donner les derniers chiffres concernant le nombre de personnes qui ont été admises de diverses provenances avant l'ajournement de la Chambre?

M. Andras: En fait, monsieur l'Orateur, ce chiffre change tous les jours, mais je puis dire que des enquêtes ont été menées au nom de 2,321 personnes, et qu'environ 380 demandes ont été étudiées jusqu'à présent. Le reste des dossiers est encore à l'étude. Je le répète, cette situation change tous les jours mais je serai heureux de tenir le député au courant des changements; cependant, une déclaration ne donnera pas une idée précise de la situation.

M. l'Orateur: La présidence va donner la parole au député de Nickel Belt pour une dernière question supplémentaire à ce sujet, puis je donnerai la parole au député de High Park-Humber Valley.

M. John Rodriguez (Nickel Belt): Monsieur l'Orateur, ma question supplémentaire s'adresse au secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Le ministre peut-il nous dire si le gouvernement envisage de créer des bourses pour les étudiants réfugiés qui aimeraient quitter le Chili sous le régime actuel?

M. Sharp: Non, monsieur l'Orateur, aucune proposition de cet ordre n'a été faite au gouvernement.